



La fourmi qui conquiert le territoire des scarabées

publié le 02/05/2008

Une fourmi, qui était toujours seule
rêvait de conquérir le territoire des scarabées.
"Je ne pourrai y parvenir
Disait cet insecte en pleurant,
Mais je dois le faire"
Elle partit à l'aube, toute seule,
Mais elle était aussi peureuse que petite.
Elle fit demi-tour au bout de quelques mètres.
Sa soeur qui la cherchait
La percuta à mi-chemin.
"Que fais tu là ? dit-elle,
Tu ne dois pas chercher aventure toute seule.
Toute la famille vient t'aider ! "
Ensemble, les fourmis conquièrent le territoire des scarabées.
L'union fait la force.
John Soroge